

RAPPORT D'ACTIVITE DE LA SECTION BRETAGNE (2016)

Les 2 et 3 juillet 2016, grâce au concours du club de la Garde du vœu d'Hennebont, la Bretagne a organisé un rassemblement interrégional :

Il y avait des Bretons, des Ligériens, un couple de Charentais et quelques Normands. Un petit groupe sympathique d'une trentaine de personnes.



Le programme prévoyait un après-midi à visiter un village breton du 19^{ème} siècle : Poul Fétan



Avec visite des conditions de vie à l'époque, dégustation de différents produits fabriqués sur place, comme des crêpes ou du beurre :



Le cidre pouvait être dégusté chez Ty Fanch :



Le soir, après un punch élaboré par le correspondant de la section, Patrick Pasco, nouveau Président du Comité du Morbihan, dîner en commun à l'hôtel.

Tout le monde s'est retrouvé le lendemain matin pour visiter l'Ecomusée des Forges d'Inzinac-Lochrist avant un vin d'honneur où 2 adhérents ont été honorés, à la fois pour la réussite de la réception organisée, mais aussi pour le développement de l'arbitrage qu'ils ont réussi à faire à Hennebont : le Vice-Président du club Patrick Eveno, nouvel Arbitre International et Jean-Luc Potdevin, nouveau CDA du Comité.

Un barbecue s'en est suivi, avec Jean-Luc aux fourneaux :



Et pour digérer, parties de pétanque et de tennis de table :





Week-end apprécié par les participants.

2 nouvelles adhésions ont été réalisées à cette occasion et des cotisations ont été récupérées pour la saison à venir.